
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 豊 中 南 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年１０月２６日（木）午後２時０５分から

午後３時０５分までの間

開催場所 大阪府豊中南警察署 ４階 講堂

委 員 延野会長 柴田委員 三河（亜）委員 田中委員

出
牧野委員 三河（俊）委員 後藤委員

席

者
警 察 署長 副署長 総務課長 地域課長 生活安全課長 刑事課長 警備課長

会計課長 刑事課長代理 交通捜査係長 交通指導係長 相談係長

１ 会長挨拶

皆さんこんにちは、９月に開催されました豊中市南部フェスティバル

は皆様の御協力のおかげで無事開催できたことを御報告致します。

それと寒暖差も厳しくなって参りましたので、くれぐれも皆様、体調

管理に配意して職務に邁進してください。

２ 署長挨拶

本日はお忙しいところ、お集まりいただき感謝申し上げます。

前回も申し上げましたとおり、当署は「悪い奴は必ず捕まえる」とい

う運営方針を掲げております。

その目的は豊中市を安全なまちにするということにあり、署員一同、

邁進しています。

議 事 概 要 しかし、完全に犯罪が無くなったかといえばそうは言えない実情でご

ざいますので、本日の警察署協議会で皆様からの忌憚ない意見をいただ

いた上で、それを警察業務に反映し、安心なまち豊中市の実現を目指し

て頑張って参ります。

本日はどうぞよろしくお願いします。

３ 管内概況、懸案事項等の説明

(1) 地域課長

１１０番（緊急通報）について

(2) 生活安全課長

特殊詐欺の実態について

(3) 刑事課長

管内窃盗犯罪発生状況について

(4) 警備課長
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管内の警備情勢について

(5) 交通課係長

管内交通事故発生状況について

４ 質疑応答

(1) １１０番映像通報システムについて

【委員】

１１０番通報した際、動画を撮って送れるシステムというのはどの

ような要領で行えばよいのでしょうか。

【警察】

現場の詳しい情報を確認するために、映像送信をお願いする場合が

ございますが、その際かかる通信費用は通報者に御負担いただくこと

になります。

その上で、１１０番通報を受理した府警本部通信指令室の警察官の

指示に従って通報者自身の携帯電話等からシステムを起動させて動画

を送信してください。

(2) 電動キックボード等の実態把握について

【委員】

電動キックボードや並行輸入されている電動自転車等についての実

議 事 概 要 態把握はどのようになされているのか教えてください。

【警察】

電動キックボード等について情報としては、まだ入ってきていない

というのが実情です。

取締りとなると警察官の現認が必要となりますので、いつどこで走

行しているというような目撃情報をいただければ助かりますので、御

協力よろしくお願いします。

情報を元に警察官が走行状況等を現認した上で、電動キックボード

等の出力等を確認して取締りを進めていくという流れになります。

(3) 喫煙少年のい集について

【委員】

公園で喫煙少年が、い集しているという情報を耳にしましたので報

告します。

小学生くらいの子ども達が喫煙していて、それを目撃した近所住民

が注意したところ、子ども達から「おっさん、お前何者やねん」と反

発されたという話を聞いています。

自動販売機の下にタバコを隠しているという話も聞いていますの

で、重点的にパトロールお願いします。

【警察】

生活安全課少年係と地域課が連携して対応します。

もし、少年のい集を目撃しても、無理に注意していただかなくて結
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構ですので、遠慮無く１１０番通報してください。

我々警察で対応します。

(4) 飲食店に並ぶ客の通行及び駐車苦情について

【委員】

議 事 概 要 ＳＮＳで話題になった飲食店にお客さんが並んでいて、通行の妨げ

になっています。

そして、そのお客さんが近隣の私有地に無断で車を駐車して店に並

ぶので、周辺住民は非常に迷惑しています。

【警察】

今後、地域課及び交通課が連携して対応しますので、そのような状

況になれば、すぐに１１０番通報してください。


